



Freiwillige Feuerwehren der Samtgemeinde Mittelweser

- Gemeindefeuerwehrpressesprecher -

Nils Raake



Nächtliche Alarmierung für die Wehren aus Brokeloh und Landesbergen

Brokeloh – Gegen 23:30 Uhr befuhr ein Rettungswagen auf dem Rückweg von einem Einsatz gerade die K8 zwischen Landesbergen und Brokeloh, als der Besatzung ein heller Feuerschein auffiel. Umgehend informierten die Einsatzkräfte die Rettungsleitstelle, die schließlich die Alarmierung der Feuerwehren Brokeloh und Landesbergen veranlasste. Die angerückten Kräfte unter Leitung des Ortsbrandmeisters Matthias Dettmer fanden einen in Flammen stehenden Misthaufen vor. Die Ortsfeuerwehr Brokeloh und das Tanklöschfahrzeug aus Landesbergen gingen unmittelbar zum Löschangriff über. Ein Landwirt unterstützte zudem die Löscharbeiten mit einem Traktor, indem er das Brandgut aus einander schaufelte. Weitere Einsatzkräfte richteten schließlich eine Wasserversorgung über eine längere Wegstrecke hinweg her, um für die Dauer der Löscharbeiten ausreichend Wasser zur Verfügung zu stellen. Die Rettungswagenbesatzung der Johanniter aus Landesbergen blieb zur Absicherung der Löscharbeiten an der Einsatzstelle stehen, ein Streifenwagen der Polizei nahm zudem den Vorgang auf. Gegen 01:30 Uhr konnte der Einsatzleiter schließlich „Feuer aus“ an die Rettungsleitstelle vermelden. Nach den Rückbauarbeiten kehrten beide Ortsfeuerwehren wieder zu ihren Standorten zurück.

Beigefügtes Bildmaterial:



Bild 01: Die Einsatzkräfte mussten lange Schlauchleitungen verlegen und Pumpen einsetzen.



Bild 02: Nach etwa zwei Stunden waren die Löscharbeiten beendet.